

かしま灘楽習塾

だより



〒314-0031 茨城県鹿嶋市宮中 4631-1
鹿嶋市まちづくり市民センター内
TEL 0299 (85) 2601・FAX 0299 (85) 2602
E-mail kashimanada_info@yahoo.co.jp
URL http://www.geocities.jp/kashimanada_info

2月号

2017. 1. 31.

かしま灘楽習塾開講10周年記念祝賀会



かしま灘楽習塾が開講して10年。その節目にあたる今期は様々な記念行事を行ってきました。そのまとめもなります『かしま灘楽習塾開講10周年記念祝賀会』を開催いたしました。併せて「博士会の発足」と「記念誌の発刊」を祝う会となりました。

1月31日のこの日、会場には設立にご助言を頂いた各方面からのご来賓を迎え、博士号取得者、名誉教授、歴代の当塾役員の方達など多くの方で盛会となりました。鹿嶋市より川村等教育長からのご祝辞を頂き、当塾がモデルとなりました静岡市の清見潟大学塾の太田静苑塾長、茨城大学人文学部の齋藤義則教授、まちづくり市民センターの初代センター長本田勉氏からお祝いのお言葉を頂きました。

「博士」とは当塾で1年間受講しますと、その塾生さんに1講座1単位が与えられます。そして、累積15単位になった方に「博士号」を贈ります。もちろん当塾の『遊び心』の称号ですが、まさに遊び心を得た方達に贈られるものです。第1号の博士が誕生したのが当塾第4期。第9期を終了した時点で48人の博士が誕生しています。そして、開講より10年間教授を続けられてきた先生「名誉教授」が16人いらっしゃいます。

「記念誌」は開講より現在までの歩みを百ページ余りの中にまとめました。設立の背景から鹿嶋システムと呼ぶ運営方法、先生や塾生さんたちのたくさん「声」が載せられています。

会場では、灘塾制作『チャコのかしま灘楽習塾物語』の上映や懐かしい写真のスライドが流れ、アットホームな社交ダンスを楽しむなど、短いながらも和やかな雰囲気です。祝賀会を楽しむことができました。

第11期塾生募集はじまる

1月19日の市民ギャラリー

での「成果発表展」をかわきりに来期の塾生募集が始まりました。鹿嶋のチエリオと潮来のアイモアではパンフレットの配布活動を行い、47人が参加。加えてハーモニカの高柳先生・服部先生、ウクレレの小須田先生、詩吟の菊池先生、軽音楽・フォークの高澤先生、演歌の川島先生が生徒さんたちと音楽ライブを開いてサポートしてくれました。



鹿嶋市のほか、銚田市、神栖市、行方市、潮来市の広報でも募集の記事が掲載。

新規の先生の一年

かしま灘ピンポン塾(KPPJ)

田村勝也

定年退職してから、体力作りと健康管理の為に、この講座に3年前に入会し、前任教授の柳谷さんから今期より引き継ぎました。健康診断で保健師さんに体重を落とす様に指導を受けたのがきっかけで、何か運動でもと思い学生のとくにしていた卓球を始めました。以前より体重3kgほど落ちましたが、年齢には勝てません。無理をせず怪我をしない様に心掛けています。塾生の皆さんといっしょに、楽しみながらいい汗を流し、その出会いが新たな人生の活力になれる場にしていけたらと思います。初心者の為のピンポン塾です。まずは、遊び心を持って！

*** **

楽しく学ぶ飾り巻き寿司

(初級編)

杉田節子

今年が初級編と言う形で、一回一絵柄を巻いております。バラの花や桃、梅の木等切った時

の華やかさは皆さんが感動され大変喜ばれています。組み立て方はもちろんお寿司の衛生学、手酢の扱い方、巻くとき切るときのコツ、合わせの技術等も習得し、また出来上がった作品を食べながら交流を深め楽しく進めています。

*** **

お仕事帰りの着物レッスン

大川文恵

女性7名で和気あいあいと楽しく学んでいます。自分で着物を着られるだけでなく、人とはちよつと違う素敵な帯を結べる。お呼ばれなど正式な場所へも自分で着物を着て行ける。着物初心者だった塾生さんも、修了時にはそんなカッコいい女性に。着物を着ることを通じて興味の幅が広がり、好きな物が増え、日常が少しだけ変わる。そんな小さな喜びを塾生の皆さんと共有できる事を嬉しく思っています。また、着付け動画を私個人のHPにアップし、家に帰って復習できる環境も整えました。塾生の皆さん同様、私自身にとっても勉強と挑戦の日々です！

再びの交流

清見潟大学塾(創設30年)の太田静苑塾長は博士会の前日30日に来られ、灘塾の拠点まちづくり市民センターを訪れて、施設を見学されました。また、先生のたつての希望から、君和田塾長、西岡顧問、大川静副塾長の案内で、鹿島神宮から「鹿嶋神の道」を散策されました。



夫婦塚古墳にて、副塾長と太田先生(右)

編集後記

「さあ、いよいよ第11期開講式と10期塾祭に向かうぞー！」

4月3日(日)ですよ